

3つの小学校跡地で新たに活用がスタートします!



生野区では、将来のまちの活性化につながる持続可能な学校跡地運営を含む一体的なまちづくりを、公民連携・市民協働で実現していくことをめざしています。学校再編後の跡地は、避難所機能や地域コミュニティ機能等を残しながら民間事業者が活用しています。

今年4月より貸し付けを開始した3校の小学校跡地は改修工事などを終え、ワン・ワールド・インターナショナルスクール大阪(生野小学校跡地)とアブロードインターナショナルスクール大阪校(林寺小学校跡地)は8月に、大阪自動車整備専門学校(生野南小学校跡地)は10月にそれぞれ事業を開始しました!

今回は事業を開始した3校の様子をお伝えします!



住み続けられるまちづくりを



パートナーシップで目標を達成しよう

跡地活用に関するお問い合わせ ☎ 地域まちづくり課 4階43番 ☎06-6715-9017

事業の詳細内容については各事業者にお問い合わせください

ワン・ワールド・インターナショナルスクール大阪	☎06-6715-6855
アブロードインターナショナルスクール大阪校	☎06-6716-3381
大阪自動車整備専門学校	☎06-6714-2222

生野小学校跡地 ワン・ワールド・インターナショナルスクール大阪



ワン・ワールド・インターナショナルスクール大阪(OWIS Osaka)は、世界中と地域コミュニティを結びつけ、多文化を尊重し、あらゆる子どもたちに学習環境を提供します。探究型カリキュラムと最先端の設備は、生徒たちが自ら問題解決策を見出すようデザインされています。

生野地域の一員として、夏祭りなどへの参加を通じて、地域との交流を重ねながら、防災や地域コミュニティの拠点としての役割を果たしていきます。また、生徒たちも、こうした環境の中で、地域や世界とのつながりを感じられるようになります。そして、共に成長し、理解し、協力する未来を創っていきます。

事業者HP



林寺小学校跡地 アブロードインターナショナルスクール大阪校



アブロードインターナショナルスクール大阪校は、日本に在住する外国籍の子どもたちと外国の言語や文化に関心がある日本の子どもたちに、国際バカロレアのカリキュラムを用いた高水準な国際教育を提供しています。平成18年に西区で開校し、今年8月に林寺小学校の跡地に引っ越してきました。

現在、中学校3年生までの20カ国、約180人の生徒が在籍しています。来年4月からは高等部も開設し、幼・小・中・高の一貫校になります。

暖かく迎えてくださった林寺地域の皆様と学校関係者全員で交流・連携しながら、新しい環境でよりよい教育の提供をめざしていきます。

事業者HP



生野南小学校跡地 大阪自動車整備専門学校(令和8年度から東朋学園高等学校)



大阪自動車整備専門学校は、大阪市内で長い実績を持つ専門学校です。新校舎建設中の校舎として3年間活用します。

自動車整備士は、自動車の安全を守り、車の能力をフルに発揮させるために欠かせない仕事です。学生たちは2級自動車整備士の資格取得をめざして、知識や技術の習得に励んでいます。

生野南小学校当時の面影を残しつつ、新しい学びの場を提供していきたいと考えています。

事業者HP



新しい教室で実習に励む糸川さん「長年暮らしてきた愛着のある生野区で学べるのが嬉しい」

